

Kasum TNI Pimpin Sertijab Kapuspsi TNI

Ahmad Rohanda - INFORMAN.ID

Jul 31, 2024 - 14:34



Jakarta - Kasum TNI Letjen TNI Bambang Ismawan, S.E., M.M. mewakili Panglima TNI Jenderal TNI Agus Subiyanto memimpin upacara Serah Terima Jabatan (Sertijab) Kapuspsi TNI dari Laksda TNI Dr. Wiwin Dwi Handayani, S.Psi., M.Si., CHRMP. kepada Marsma TNI Dra. Sri Hastuti Handayani, M.Si., M.Han., Psikolog., bertempat di Aula Gatot Soebroto Mabes TNI, Cilangkap, Jakarta Timur, Rabu (31/07/2024).

Panglima TNI dalam sambutannya yang dibacakan Kasum TNI mengatakan

bahwa serah terima jabatan merupakan hal yang lazim di lingkungan TNI dalam rangka pembinaan karier bagi prajurit TNI. Proses ini mencerminkan komitmen TNI dalam memastikan keberlanjutan dan regenerasi kepemimpinan yang profesional di lingkungan TNI. “Serah terima jabatan ini juga menjadi bagian dari upaya TNI dalam memberikan kesempatan bagi perwira tinggi untuk terus berkembang dan menghadapi tantangan baru, sehingga mampu memberikan kontribusi maksimal bagi institusi dan negara,” kata Panglima TNI.



Lebih lanjut Panglima TNI menyampaikan bahwa dengan adanya pembinaan karier yang terstruktur dan sistematis, TNI memastikan bahwa setiap perwira memiliki kesempatan yang adil untuk mengembangkan kemampuan dan potensi mereka, serta siap untuk mengemban tugas-tugas yang lebih besar di masa depan.

Panglima TNI mengucapkan terima kasih kepada Laksda TNI Wiwin Dwi Handayani yang telah memberikan kontribusi positif bagi TNI selama masa jabatannya, kepada pejabat Kepala Pusat Psikologi TNI yang baru, Panglima TNI memerintahkan agar melanjutkan dan mengembangkan lebih jauh pencapaian Puspsi TNI. “Lanjutkan hal-hal baik yang telah ditorehkan oleh pejabat sebelumnya, dan lakukan terobosan-terobosan baru bagi pengembangan dan kemajuan satuan sehingga dapat berguna dalam pencapaian tugas pokok TNI,” pungkas Panglima TNI.

Turut hadir pada acara tersebut diantaranya Irjen TNI Laksdya TNI Dadi Hartanto, Danjen Akademi TNI Letjen TNI Rudianto, Pangkogabwilhan I Laksdya TNI Agus Heriadi, Koorsahli Panglima TNI Mayjen TNI Dadang Arif Abdurahma, para Asisten Panglima TNI serta Pejabat Utama Mabes TNI.